
МБОУ Самарская СШ № 1 
Протокол

заседания Штаба воспитательной работы № 3 
от 08.11.2024 

Присутствовали:
1. Заместитель директора по воспитательной работе -  Тумасян Кристина 

Ивановна;
2. Советники директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями -  Карпун Юлия Викторовна; 
Корочинский Андрей Анатольевич;

3. Педагог - психолог -  Бурая Мария Витальевна;
4. Социальный педагог -  Изварина Светлана Анатольевна;
5. Руководитель МО классных руководителей -  начальная школа -  

Ильченко Кристина Геннадьевна; средняя школа -  Григорян Светлана 
Владиславовна; старшая школа -  Горячевская Людмила Алексеевна;

6. Педагог-библиотекарь -  Абрамова Юлия Геннадьевна;
7. Педагог-организатор -  Ильченко Александр Васильевич;
8. Старшая вожатая -  Сакулян Лариса Хачиковна.

Повестка заседания:
1 .Анализ работы ШВР в период осенних каникул.
2.0 выполнении решений заседаний ШВР (протокол №2).
3.Пропаганда ЗОЖ на уроках физической культуры.
4.Посещение классных часов.
5.Отчет о профилактических мероприятиях, проведенных 
классными руководителями накануне осенних каникул.
6.Анализ работы по профилактике безнадзорности и правонарушений среди 
обучающихся
По первому вопросу Тумасян К.И., заместителя директора по ВР, которая 
проанализировала работу школы на осенних каникулах. (Организация 
занятости учащихся в период осенних каникул): онлайн экскурсии, 
посещение театров и музеев, тематические классные мероприятия.
Решили: результаты работы по данному направлению считать 
удовлетворительными.
По второму вопросу Тумасян К.И., заместителя директора по ВР, которая 
выступила с результатами выполнения решений протокола №2 заседания 
ШВР.
Решили: результаты работы по выполнению решений протокола №2 
заседания ШВР считать удовлетворительными.
По третьему вопросу слушали Ильченко А.В., руководителя ШСК 
«Здоровое поколение», который осветил работу «Пропаганда ЗОЖ на уроках 
физической культуры»
Решили: результаты работы по данному направлению считать



удовлетворительными.
По четвертому вопросу Тумасян К.И., заместителя директора по ВР, 
которая познакомила с аналитической справкой «Система работы классных 
руководителей по проведению единых классных часов».
Решили: результаты работы по данному направлению считать 
удовлетворительными.
По пятому вопросу Тумасян К.И., заместителя директора по ВР, которая 
рассказала о профилактических мероприятиях, проведенных
классными руководителями накануне осенних каникул.
Решили: результаты работы по данному направлению считать 
удовлетворительными.
По шестому вопросу Тумасян К.И., заместителя директора по ВР, которая 
проанализировала работу по профилактике безнадзорности и 
правонарушений среди обучающихся
Решили: результаты работы по данному направлению считать 
удовлетворительными

К.И.Тумасян

С.А. Изварина


